

29. Oktober 2020

Umbau im Laden geht gut voran



Wenn man Motivation spüren kann, dann im Ladenlokal an der Kreuzstraße. Der Umbau geht gut voran. Die Truppe an ehrenamtlichen Helfern arbeitet reibungslos Hand in Hand, die Absprachen funktionieren, die Stimmung ist einfach gut.

Die Fliesen sind verlegt und das Ladenlokal erscheint schon jetzt einladend und freundlich. Zusätzlicher Lagerraum konnte mit einem Mauerdurchbruch geschaffen werden. Wände werden eingezogen, verputzt, es wird tapeziert und gestrichen, die Elektrik wird verlegt, Lampen werden installiert, Vorrichtungen für die Kühlgeräte und die Spülmaschine geschaffen, Theken und Arbeitsplatten angefertigt, ein Handwaschbecken wird montiert - die Liste der Handwerkerarbeiten nimmt kein Ende.

Deshalb sagt der Vorstand an dieser Stelle einmal ein ganz herzliches Dankeschön an das Umbauteam. Wer noch hinzustoßen und mit Hand anlegen möchte, meldet sich bitte bei:
Kurt Stieding, Tel. 02432 - 3504